

jueves 6 de febrero de 2025

Pepu Hernández y Antoni Daimiel protagonizan 'Isla de Baloncesto' en La Laguna

El auditorio del espacio Mutua Tinerfeña acogerá un evento que servirá de prolegómeno a la participación del La Laguna Tenerife en la Copa del Rey 2025



Descargar imagen

Isla de
Baloncesto

7 de febrero · 17:00
Espacio Mutua
La Laguna

Antoni Daimiel

Pepu Hernández

Presenta: **Manoj Daswani**

Patrocina



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
SAN CRISTÓBAL DE
LA LAGUNA

Organiza



COMOS
iCOM
PLOT!

Pepu y Daimiel

Se cambia de deporte, pero no de pasión. Una nueva edición de las entregas de Isla de Fútbol llega a La Laguna, esta vez bajo el nombre de 'Isla de Baloncesto', como antesala a la participación del La Laguna Tenerife en la Copa del Rey de Baloncesto 2025, que se disputará en Gran Canaria del 13 al 16 de febrero. El evento, que contará con la presencia de Pepu Hernández, exseleccionador nacional, y Antoni Daimiel, periodista y comentarista, se celebrará mañana viernes, 7 de febrero, a las 17:00 horas en el auditorio del espacio Mutua Tinerfeña.

Con el patrocinio del Ayuntamiento de La Laguna, el coloquio ha despertado una gran expectación, agotando sus entradas en menos de 24 horas. No obstante, quienes no puedan asistir en persona podrán seguirlo en directo a través de streaming (https://youtube.com/live/_wN_8lxn6qQ?feature=share [https://youtube.com/live/_wN_8lxn6qQ?feature=share]).

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, señaló que “desde el Ayuntamiento estamos encantados de apoyar iniciativas como esta, que no solo refuerzan el vínculo entre nuestra ciudad y el deporte, en este caso el baloncesto, sino que también brindan un espacio de

encuentro para la afición con dos referentes como son Pepu Hernández y Antoni Daimiel”. Asimismo, destacó que “la participación del La Laguna Tenerife en la Copa del Rey 2025 es un orgullo para todos, y este evento es una gran oportunidad para mostrar nuestro respaldo al equipo antes de la competición”.

Pepu Hernández y Antoni Daimiel son dos figuras reconocidas del baloncesto en España, cada uno en su ámbito. Hernández, exseleccionador nacional, fue el artífice del histórico triunfo de España en el Mundial de Baloncesto de 2006 en Japón, el primer título mundial en la historia del país. Por su parte, Daimiel, periodista y comentarista

especializado en la NBA, se ha consolidado como una voz imprescindible gracias a su profundo conocimiento del juego, su estilo analítico y su tono cercano. Ambos han desempeñado un papel clave en la difusión y el análisis del baloncesto en España, uno desde los banquillos y el otro desde los medios de comunicación.

El evento, organizado por la Agencia de Marketing Somos Complot y patrocinado por el Ayuntamiento de La Laguna, ofrecerá un espacio de diálogo abierto sobre baloncesto. La iniciativa surge como un gesto de apoyo al La Laguna Tenerife en la antesala de la Copa del Rey 2025, que tendrá lugar en Gran Canaria. Así, el acto estará moderado por el jefe de Deportes de Radio Club Tenerife, Manoj Daswani, junto a Óscar Herrera, y se podrá seguir a través de una transmisión en directo vía streaming del canal oficial de YouTube del Ayuntamiento de La Laguna.

Los medios interesados en cubrir el evento deberán rellenar el siguiente formulario antes del viernes 7 de febrero a las 16:30 horas, media hora antes del comienzo del evento: [Formulario de inscripción al evento](https://docs.google.com/forms/u/1/d/e/1FAIpQLSeabqSNZywaXrHMjld1GPZKMsGX2fU4mEChqG6wak1SHpqi2g/viewform?usp=send_form) [https://docs.google.com/forms/u/1/d/e/1FAIpQLSeabqSNZywaXrHMjld1GPZKMsGX2fU4mEChqG6wak1SHpqi2g/viewform?usp=send_form]